

Ihre Abgeordneten in Berlin und München Tobias Winkler MdB & Werner Stieglitz MdL

MAI
2024



„Heute ist Manfred Weber stärker denn je an der Spitze der größten Fraktion.“

EUROPAWAHL: MACHEN SIE IHR KREUZ BEI DER CSU!

„Europawahl am 9. Juni - Nutze Deine Stimme!“, so war es für Millionen deutsche Zuschauer auf der Werbebande im DFB-Pokalfinale zu lesen. Ob in Unternehmen, Verbänden, Vereinen oder Kommunen – überall werden die Menschen aufgefordert, an der Europawahl teilzunehmen. Die Sicherung von Frieden, Freiheit und Wettbewerbsfähigkeit sind die zentralen Themen im Wahlkampf und die CSU hat dafür neben überzeugenden Antworten auch die richtigen Kandidaten. Bei keiner anderen Partei kann man mit seiner Stimme gezielt einen bayerischen Abgeordneten nach Brüssel und Straßburg entsenden. Manfred Weber ist wieder unser Spitzenkandidat. Er sollte 2019 Präsident der EU-Kommission werden. Leider haben sich weder die SPD noch die Grünen nach der Wahl an ihre Zusagen gehalten, den klaren Wahlsieger zu unterstützen – ein Geschenk an Emmanuel Macron und Viktor Orbán, das sie zu nutzen wussten. Heute ist Manfred Weber stärker denn je an der Spitze der stärksten Partei und der größten Fraktion im Europäischen Parlament. Die CSU kann die EU in den nächsten fünf Jahren entscheidend prägen, dafür haben wir die Ideen, die Kraft und die Erfahrung – und mit Dr. Konrad Körner den einzigen Mittelfranken, der uns fleißig, kompetent und bürgernah in Brüssel und Straßburg vertreten wird. Im Endspurt des Wahlkampfes geht es besonders für die CSU noch einmal darum, Wählerinnen und Wähler zu mobilisieren, denn auch die Wahlbeteiligung entscheidet. Gehen Sie deshalb zur Europawahl, überzeugen Sie auch Familienmitglieder, Kollegen und Nachbarn. Machen Sie Ihr Kreuz bei der CSU!

Tobias Winkler
MdB Fürth, Fürth-Land,
Neustadt a.d. Aisch/
Bad Windsheim

[Website](#)



„Parlamentarische Arbeit näher bringen und Demokratie vermitteln“



Werner Stieglitz
MdL Fürth Land, Neustadt
a.d. Aisch / Bad Windsheim

[Website](#)



EINBLICK IN DEN BAYERISCHEN LANDTAG

Als Landtagsabgeordneter habe ich die Möglichkeit zwei Besuchergruppen im Jahr zu einem Besuch in den Bayerischen Landtag einzuladen. Eine dieser zwei durfte ich bereits im Bayerischen Landtag begrüßen. Der Besuch startet traditionsgemäß mit einem unterhaltsamen Film, der die Struktur, Aufgaben und Abläufe des bayerischen Parlaments erklärt. Danach stehe ich den Teilnehmerinnen und Teilnehmern bei einer gemeinsamen Diskussion gerne Rede und Antwort zu allen brennenden Fragen. Nach einem gemeinsamen Mittagessen ging es dann weiter zu einer Führung durch die Bayerische Staatskanzlei. Es freut mich, dass ich so regelmäßig einen kleinen Einblick in die Arbeit im Landtag vermitteln kann. Mit diesen Besuchen wird den Bürgerinnen und Bürgern die parlamentarische Arbeit näher gebracht und somit ein kleiner aber wichtiger Beitrag zur Demokratievermittlung geleistet. Interessant ist dies insbesondere auch für Schulklassen. Auch hier waren aus meinem Stimmkreis in diesem Jahr schon zwei im Bayerischen Landtag zu Besuch. Die eine Klasse bestand aus Auszubildenden zur Pflegefachkraft an der Krankenpflegeschule Scheinfeld, die unter anderem aus Marokko, Kamerun und der Mongolei kommen. Es hat mir sehr viel Spaß gemacht, die Schülerinnen und Schüler der Berufsintegrationsklasse durch den Bayerischen Landtag zu führen. Auch die Klasse 8bMG der Mittelschule am Turm in Neustadt a.d. Aisch hat eine Fahrt in den Landtag unternommen und konnte sogar eine Plenarsitzung live verfolgen.